LOS MAYORES HABLAN

Nombre: María González San Millán

Edad: 97 años

Natural de: Orzales



RELATO:

Mi nombre es María, nací en Orzales pero siempre Reinosa ha sido para mi una villa bonita porque se puede vivir bien en ella.

Antes, Reinosa era muy diferente a ahora, parecía un pueblo pequeño, las casas y la gente eran más pueblerinas. Ahora está muy bien, es casi una capital por los arreglos que han ido haciendo de las casas, las carreteras...

Lo malo de Reinosa es que hay muchas baldosas sueltas, aceras estropeadas, lo que hace que los que vienen de fuera a ver Reinosa luego hablen mal del pueblo y no quiera venir nadie aquí. Además, te puedes caer con las baldosas sueltas.

Lo que yo cambiaría de Reinosa sería arreglar todas las aceras y ponerlas bien para evitar caídas, además hace falta que se pongan más facilidades para las sillas de ruedas, porque yo a muchos sitios no puedo ir con la silla. Está feo y es un peligro.

Otra de las cosas que me gustaría, es que se den ayudas para poner ascensores, puesto que la mayoría de pisos antiguos en los que vive gente mayor, no tienen ascensor y al final tienen que marcharse.